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APPRODA IN CONSIGLIO COMUNALE UNA MOZIONE A FIRMA BIPARTISAN

Cisono novità per quanto riguarda
l’esenzione ticket in ambito sani-
tario e che potrebbero migliorare

l’accesso alle cure alle fasce senza reddito.
Già nel 2012 in Sicilia sono cambiate le
regole per ottenere l’esenzione dalla quota
di partecipazione alla spesa sanitaria in
base alla condizione economica degli
utenti. Il decreto n. 18 della legge finan-
ziaria del 9 maggio 2017, aveva superato
la discriminazione tra soggetti disoccupati

- ovvero coloro che sono iscritti nei centri
per l’impiego e che hanno in precedenza
svolto un lavoro subordinato - e soggetti
inoccupati, cioè quelli che non sono mai
entrati nel mondo del lavoro. Lo stesso
anno, il Consiglio comunale di Marsala,
su proposta degli allora consiglieri Cop-
pola, Sinacori, Vinci, Sturiano, Alagna,
Chianetta, Galdano, Gandolfo, Nuccio,
Genna e Rodriquez, aveva sottoposto al-
l’attenzione dell’Assessorato alla Salute

quanto segnalato dall’ufficio rilascio tic-
ket per reddito del Distretto Socio-Sanita-
rio Marsala-Petrosino diretto da Luca
Fazio, che in base all’articolo 19 del d. lgs.
n. 150/’15, sia venuta meno la distinzione
tra disoccupato e inoccupato e che la Re-
gione aveva inserito l’articolo 18 “esen-
zione ticket inoccupati” prevedendo una
copertura finanziaria di 3mila euro per
l’esercizio finanziario 2017. [ ... ] 

...continua in quarta

Da Marsala la richiesta: “Esenzione ticket
anche per chi non è mai stato occupato”

Il sondaggio
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

N
ell'ambito delle misure volte a miglio-
rare il decoro urbano e prevenire com-
portamenti che possono compromettere

la sicurezza urbana - queste le parole lette-
rali contenute in un comunicato proveniente
dal Comune di Marsala - l’Amministrazione
intende, pare, ascoltare la comunità lan-
ciando un sondaggio. [ ...  ]

...continua in seconda
SANITÀ

PER IL COMUNE È UNA RISORSA, CRISTALDI E IPPOLITO LA PENSANO DIVERSAMENTE

Ai più sembra indigesta, secondo l’Am-
ministrazione si tratta di un’opera fon-
damentale. Stiamo parlando della pista

ciclabile, che tante polemiche negli ultimi
mesi ha suscitato e continua a suscitare.
L’opera sarà inaugurata in primavera e sta ri-
disegnando il volto della città ma potrebbe ri-

voluzionare le abitudini dei cittadini maza-
resi. “La pista ciclabile rappresenta l'esito di
un'ambizione e di una visione proiettate verso
il futuro, simbolo concreto del nostro impe-
gno per una Mazara sostenibile e all'avan-
guardia”, afferma il sindaco Salvatore
Quinci. [ ... ]              ...continua in seconda

Pista ciclabile, si va avanti tra
tante polemiche e scetticismo

MAZARA

...a pag. 2
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“Sconti in
tutte le tratte
aeree ma a
rimborso”

Marsala:
la ciclabile
di fronte
all’Inam è
un pericolo



I TRASGRESSORI SONO STATI INDIVIDUATI, IL SINDACO ANASTASI ASSICURA MULTE SALATEPETROSINO

Ampia pulizia delle discari-
che a cielo aperto nel ter-
ritorio di Petrosino.

Complice l’intervento probabil-
mente dell’opposizione in Consi-
glio, che ha evidenziato un
grosso degrado nei luoghi vicini
all’Acquedotto e ai pozzi, anche
in termini di rifiuti abbandonati,
il Comune si è attivato per av-

viare una bonifica. “L’intervento
avviato è solo l’ultimo esempio
del nostro costante impegno nella
cura e nel mantenimento della
pulizia del territorio – dichiarano
il sindaco Giacomo Anastasi e
l’assessore Franco Pellegrino –
Purtroppo l’ abbandono illegale
dei rifiuti a Petrosino, come in
tutta la Sicilia, rimane un pro-

blema enorme. La nostra politica
di tolleranza zero verso l’inciviltà
urbana si traduce in azioni con-
crete”. “Non solo abbiamo ripu-
lito e riqualificato gli spazi, ma
abbiamo anche identificato co-
loro che hanno mancato di ri-
spetto alla nostra città e che
saranno sanzionati in modo seve-
rissimo”.

Dal Comune una bonifica delle discariche a cielo aperto
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[ ... ] “Quest'opera ci colloca in prima
linea nella promozione della mobilità
sostenibile e nella lotta contro il cam-
biamento climatico, offrendo una valida
alternativa ecologica per gli sposta-
menti di residenti e visitatori”. E ri-
sponde alle polemiche: “A chi esprime
dubbi sul progetto, chiediamo di darci
l'opportunità di dimostrare come la
strada intrapresa sia quella giusta.
Siamo fermamente convinti che questo
percorso porterà Mazara del Vallo verso
un futuro sostenibile sotto ogni
aspetto”. Meno entusiasmo da parte del
candidato sindaco futurista Nicola Cri-
staldi: “Questa pista ciclabile, così
com’è, non è una risorsa, ma un danno.

Sono a favore delle ciclabili, ma rispet-
tose delle regole urbanistiche e della vi-
vibilità in città. Con maggior senso di
responsabilità si poteva pensare a qual-
cosa di veramente utile. Basti pensare a
ciò che si sta realizzando al Molo
Caito, con le banchine legate all’uti-
lizzo dei pescherecci diventate inutiliz-
zabili”. Lo stesso Cristaldi si è espresso
su come attività commerciali e posteggi
saranno penalizzati: “Stiamo predispo-
nendo un piano di vivibilità per la mo-
bilità in città, farà parte del nostro
programma. Con i tecnici faremo una
ricognizione precisa per eliminare
quelle parti dove i disagi sono maggiori
dei vantaggi. Studieremo la pista cicla-

bile centimetro per centimetro, appor-
tando le dovute modifiche. Alcuni punti
dovranno essere eliminati e corretti,
altri dovranno essere ripensati in modo
più funzionale”. Sulla stessa lunghezza
d’onda la candidata sindaca Vita Ippo-
lito: “Io penso che le piste ciclabili
siano astrattamente una risorsa, ma
vanno calate nel tessuto urbano. L’am-
ministrazione ha scelto invece di farle
arrecando un grave pregiudizio ai lun-
gomare più belli della città, forse man-
cava uno studio preventivo accurato.
Un inquinamento estetico. Poi le piste
sono discriminatorie, renderanno più
difficoltoso l’accesso al mare per i di-
sabili”. Ma i problemi non finiscono

qui. “Creeranno problemi di sicurezza
e viabilità, che era già complessa. Biso-
gna stare attenti nello scendere dalla
macchina, posteggiando, perché ci si ri-
trova in mezzo alla carreggiata”. Il
nodo cruciale però sarebbero i danni
alle attività economiche: “I lidi potreb-
bero essere doppiamente danneggiati
per problemi di approvvigionamento
giornaliero e manutenzione quotidiana.
Lì si creerebbe anche un problema igie-
nico. La mia amministrazione si con-
fronterà con i tecnici del Comune per
gli accorgimenti necessari e ridurre
l’impatto del danno alla collettività”.

[ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA Pista ciclabile, si va avanti tra tante polemiche e scetticismo

[ ... ] Le motivazioni sono spie-
gate, sommariamente per il vero,
nelle parole del sindaco Mas-
simo Grillo che ha citato il pro-
getto “Strade Sicure” con
l’Esercito inviato in 4 comuni
trapanesi tra cui quello lilybe-
tano e dell’ordinanza che so-
prattutto nel mese estivo vede
ridurre la somministrazione di
alcol in bottiglie considerate le

risse che frequentemente acca-
dono in centro con il lancio di
birre. Nei giorni scorsi si è te-
nuto un altro incontro tra Grillo
e i commercianti della zona, in
via non ufficiale, per intrapren-
dere tutta una serie di iniziative
per tutelare il decoro della Città.
Eppure non è così difficile: puli-
zia, eventi, sicurezza, rispetto
dei divieti di bici, monopattini e

mezzi elettrici in piena ZTL, più
forze dell’ordine per sanzionare
comportamenti sbagliati, come
quelli di chi lascia i bisogni dei
propri cani in giro per il centro
storico. E invece ci vuole un
sondaggio. Che, a scanso di
equivoci, nulla c’entra con la
democrazia partecipata. Nel
sondaggio si chiede ai cittadini
se siano favorevoli alla vendita

di bevande alcoliche nei distri-
butori automatici, per i quali era
già scattata un’ordinanza e il
successivo sequestro, per un pe-
riodo, delle attività h24. Si
chiede anche alla cittadinanza
se è corretto armonizzare l’uso
di arredo urbano da parte dei
locali (se è un utilizzo non im-
proprio, perchè no!). L’ultima
domanda è: “Hai altri suggeri-

menti per migliorare il decoro e
la vivibilità di Marsala?”. Ce ne
sarebbero un migliaio, ma ci vo-
gliono progetti seri, investimenti
attuabili, somme da non resti-
tuire, su ogni fronte, perchè la
Città è sempre più desolata prin-
cipalmente nelle ore serali. Mar-
sala che dovrebbe essere una
città a vocazione turistica, di
fatto, non lo è. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO Il sondaggio

Che la pista ciclabile del Lungomare di Marsala, con corsie che si ‘ramificano’ sin dentro il
centro urbano, avesse portato ventate di polemiche da ogni parte, questo è ben noto. Ma
quello che accade in Piazza Francesco Pizzo ogni mattina ha del surreale: chi deve recarsi

nell’ambulatorio dell’Azienda sanitaria provinciale, sede dell’ex Inam, fa fatica a trovare posto
auto o semplicemente fare una sosta per far scendere il più delle volte persone anziane che si re-
cano lì per una visita medica. In pratica i mezzi fanno gincana tra la sede stradale e la pista che
passa proprio davanti all’Inam. In base all’ordinanza diramata dalla Polizia Municipale, nella cor-
sia ciclabile ha sempre la precedenza la bici, o il pedone. Ma quel punto è un continuo via vai, la
carreggiata è stretta e c’è il rischio che un giorno qualcuno si faccia male per davvero. 

Marsala: la ciclabile di fronte all’Inam è un pericolo
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Asostegno di Ni-
cola Cristaldi è
nata la lista ci-

vica “Movimento de-
mocratico”. A darne
comunicazione i con-
siglieri comunali 5
Stelle Girolamo Bil-
lardello e Maurizio
Pipitone e il portavoce
del movimento “Voci
Democratiche” Pa-
squale Safina. Una
lista nata “per raffor-
zare l’area di espres-
sione moderata e
progressista in grado
di dare voce a pezzi
importanti della so-
cietà cittadina, oggi
non rappresentata”. A
chiarire l’idea della
lista è lo stesso Pipi-
tone: “Pasquale Sa-
fina era portavoce di
Voci Democratiche
cinque anni fa, noi fa-
cevamo parte di Ma-
zara in Movimento.
Da qui l’idea di Movi-

mento Democratico,
che nasce per intercet-
tare anche quell’elet-
torato di centrosinistra
all’interno del pro-
getto Futurista che
come ribadito da Cri-
staldi è aperto a tutti”.
“Cristaldi – prosegue
Pipitone – sta creando
una coalizione tra-
sversale che non ha
ideologie politiche,
per noi era l’unica
strada percorribile.
All’interno del pro-
getto sono presenti
anime di destra, cen-
tro e sinistra. Anche
l’esperienza del Mo-
vimento 5 Stelle inse-
gna che è nato
accogliendo al suo in-
terno anime di diversa
provenienza”. In que-
ste settimane non
sono mancate le pole-
miche sulla scelta di
Billardello e Pipitone
che avrebbero impe-

dito un centrosinistra
compatto: “Stavamo
lavorando per la crea-
zione di un campo
largo con il centrosi-
nistra – risponde Pipi-
tone –, per portare
avanti un progetto per
Mazara, non di ban-
diera. Non ci siamo
riusciti, in alcuni casi
sono prevalsi gli inte-
ressi personali. Non
c’erano le condizioni
e abbiamo avuto la
forza di alzarci da

quel tavolo. Non si
parlava di progetti, di
idee, ma solo di pol-
trone”. Da qui la
scelta di appoggiare il
progetto di Nicola
Cristaldi con la nuova
lista. “Il nostro scopo
è quello di creare un
gruppo forte, spero di
coinvolgere più per-
sone possibili nel Mo-
vimento 5 Stelle di cui
faccio sempre parte.
Con Pasquale Safina
vorremmo creare

anche il centrosinistra
del futuro in città”. Lo
stesso consigliere è
chiaro sui programmi
da portare avanti: “I
progetti principali ri-
guarderanno acqua,
turismo e verde pub-
blico. Saranno i punti
cardine del nostro mo-
vimento. Vogliamo
portare avanti idee
concrete e non pro-
getti riguardanti ponti
o ferrovie, come sento
da altre parti, dove di
concreto non c’è
nulla. La mia idea è
quella di riordinare. A
Mazara abbiamo l’oro
e non ne sappiamo be-
neficiare. Ripartiamo
da ciò che abbiamo –
conclude Pipitone –,
l’idea di sviluppo a
Mazara deve ripartire
da questo, soprattutto
dal turismo”.

[ luca di noto ]

La lista ‘Movimento Democratico’
a sostegno di Cristaldi a sindaco

MAURIZIO PIPITONE: “TRA LE PRIORITÀ ACQUA, TURISMO E VERDE PUBBLICO”

“Non ab-
biamo bi-
sogno di

capitani coraggiosi.
L’aeroporto di Tra-
pani non è in ven-
dita. E’ in piena
salute. Nel 2023 ha
avuto 1 milione e
200 passeggeri con
un aumento dei voli
internazionali. Noi
abbiamo ereditato in
passato un conto
economico passivo,
la società però sta
recuperando ed è in

utile. Ripeto: non
abbiamo bisogno di
capitani coraggiosi”.
Lo ha detto il presi-
dente della Regione
Siciliana, Renato
Schifani, parlando a
Palazzo d’Orléans
con i giornalisti
sulla eventualità
della vendita dello
scalo di Trapani
Birgi e durante la
conferenza stampa
sugli sconti in tutte
le tratte per i citta-
dini siciliani.

“L’aeroporto
di Trapani non
è in vendita”

MAZARA

MAZARA DEL VALLO

Via Degli Archi, 96

Tel. 0923652261

Cell. 348 4327470

newcar.carrozzeria@libero.it

www.newcarmazara.it
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Da Marsala la richiesta: “Esenzione ticket anche per chi non è mai stato occupato”

Non solo Roma e
Milano: gli sconti
sui biglietti aerei

per i residenti in Sicilia
saranno estesi a tutte le
destinazioni italiane. Già
da domani il bonus per
mitigare il caro voli, vo-
luto dal governo Schifani
e introdotto lo scorso di-
cembre, sarà applicato ai
collegamenti con tutti gli
aeroporti nazionali da
tutti gli scali siciliani. Il
contributo sarà erogato

per i biglietti acquistati
anche prima del 15 marzo
per i voli effettuati a par-
tire da quella data. Il
contributo economico
che sarà riconosciuto a
partire da oggi e fino al
31 dicembre di que-
st’anno, è pari al 25% del
costo del biglietto per
ogni singola tratta, fino a
un massimo di 75 euro,
per tutti i residenti in Si-
cilia. Lo sconto arriverà
al 50%, fino a un mas-

simo di 150 euro per le
cosiddette categorie prio-
ritarie: i disabili con al-
meno il 67% di
invalidità, gli studenti e i
residenti con un Isee in-
feriore a 15mila euro (e
non più 9.600 euro). Per
le nuove destinazioni, gli
sconti non saranno prati-
cabili al momento del-
l’acquisto del biglietto,
ma soltanto a rimborso,
presentando l’istanza di-
rettamente sull’apposita

piattaforma del diparti-
mento Infrastrutture della
Regione alla voce “bando
caro voli”. Per i collega-
menti con Roma e Milano
resta inviariata la possibi-
lità di ottenere subito la
detrazione direttamente
dal sito delle compagnie
che hanno stipulato la
convenzione con la Re-
gione. Lo sconto verrà
praticato anche sui canali
di vendita online, delle
agenzie di viaggio.

“Sconti in tutte le tratte aeree ma a rimborso”

[ ... ] Anche il Ministero, con parere
del luglio 2022, è dello stesso avviso:
l’esenzione ticket va riconosciuta
anche a chi non ha mai intrapreso una
carriera lavorativa. E’ però dal 2018
che deputazione regionale e sindacati
chiedono un intervento d’urgenza per
il riconoscimento di tale importante
diritto, senza che il Governo regionale

intervenga. Adesso, il Consiglio comu-
nale di Sala delle Lapidi torna ad inte-
starsi l’iniziativa dell’attuazione
dell’esenzione per le spese sanitarie
con una mozione (primo firmatario
l’esponente Flavio Coppola) per fare
in modo che il sindaco Massimo
Grillo, il Presidente dell’Assise Civica
Enzo Sturiano e il Presidente della

competente commissione Nicola Fici
rappresentino con urgenza - visto che
le esenzioni per reddito scadranno in
tutta Italia il 31 marzo di questo mese
- ai parlamentari trapanesi Turano,
Pellegrino, Bica, Safina e Ciminnisi,
nonchè ai parlamentari eletti nei seggi
cittadini (come Marta Fascina, Russo
e Faraone) di farsi carico di sollecitare

il decreto di attuazione nell’isola chia-
rendo il più possibile l’uguaglianza, in
tal senso, tra occupati e inoccupati
(iscritti negli ex uffici di collocamento
al 31 dicembre 2016 e con reddito fa-
miliare lordo non superiore a 8.263,31
euro aumentato in base al familiare a
carico o in presenza di coniuge sepa-
rato).  [ g. d. b. - c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

LO HA DECISO IL GOVERNO SCHIFANI PER CONTRASTARE IL CARO-VOLI PER I SICILIANIREGIONE

N
ext Step Italia è una società strategica per le imprese, il cui business si concentra nel fornire servizi finanziari. La
società nasce 5 anni fa e si rivolge a piccole e grandi imprese con prodotti finanziari ad hoc, dando un grande sup-
porto anche alle start up, ovvero a chi vuole fondare una nuova realtà d’impresa. “Next Step Italia è una realtà for-

mata da professionisti che operano nel settore da 25 anni vantando un’esperienza tale da soddisfare i suoi clienti”,
specifica il titolare Michele Scorsonelli. I contratti di consulenza sono chiari, senza clausole nascoste e la consulenza si
paga solo quando si arriva al successo dell’operazione. Visitare il sito www.nexstepitalia.it per prendere un appuntamento.

Con Next Step Italia hai la strategia
vincente per il tuo business

PUBBLIREDAZIONALE

Prosegue a Marsala il progetto per dare vita
ad un centro d’eccellenza per la vela para-
limpica. L’iniziativa vede assieme il Ro-

tary Club, il Club per l’Unesco e la Lega Navale
di Marsala, quest’ultima ospitante la “Regata
Nazionale Hansa 303”, ed è in programma il 13
e 14 aprile prossimo. A dare sostegno all’evento
– oltre alla Federazione Vela e al Comitato Pa-
ralimpico nazionali – anche l’Ars e il Comune
di Marsala. Il direttivo della Lega Navale gui-

dato dal presidente Paolo Sata ha illustrato il
programma della manifestazione che si svolgerà
nelle acque limitrofe alla Riserva dello Sta-
gnone ed è stata condivisa dalla Commissione
politiche sociali e sanità. Classe Hansa è una ti-
pologia di imbarcazione che permette la naviga-
zione a vela anche a principianti e inesperti. In
più, grazie a servomeccanismi, queste barche
rendono possibile navigare a vela anche alle
persone con gravi disabilità.

Il Comune di Marsala sostiene la Vela Paralimpica
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Al Palazzo Mu-
nicipale di
Marsala il sin-

daco ha consegnato
delle pergamene ad
alcune eccellenze
che con il loro impe-
gno hanno conse-
guito grandi risultati
dando lustro alla
Città: alla Velista del
Gruppo Sportivo
Guardia di Finanza Giulia Schio che con sacrificio
e dedizione, fin da piccola, ha tenuto alto il nome
della vela marsalese a livello nazionale e mondiale
ottenendo prestigiosi risultati in ambito internazio-
nale; al cuoco Daniele Trombetta, capitano della
squadra junior Urcs, coordinata dal maestro Al-
fonso Pollari, medaglia d’oro ai Campionati della
Cucina Italiana 2024; a Gaspare Rizzo solerte ge-

store del bar comu-
nale, che per oltre 60
anni si è contraddi-
stinto anche per l’ele-
vato rispetto
Istituzionale; ai pu-
gili dell’ASD Marsala
Boxe Giovanni Ma-
rino, neo campione
regionale esordienti
categoria Kg. 60, che
ha ottenuto il diritto a

partecipare alle fase interregionale di Chianciano
Terme e a Yannick Demutiis neo campione regio-
nale esordienti categoria Kg. 66, che parteciperà
alle fase interregionale di Chianciano Terme, per
lui anche il premio Fair Play; al volontario Sergio
Canova grande esempio d’amore e dedizione verso
il prossimo. Uomo di eccelsa preparazione profes-
sionale, si dedica all’altrui benessere. 

Il Comune premia le sue eccellenze
MARSALA PERGAMENA PER UN ESERCENTE, ALCUNI SPORTIVI E UN VOLONTARIO

Quest'anno,  in occasione della festa
di San Giuseppe,  nel Plesso "Elsa
Morante " in Contrada Cozzaro è

stato allestito un piccolo altare con i tradi-
zionali “panuzzi". L'iniziativa è partita
dalle mamme dei bambini della classe se-
conda della scuola primaria e della sezione
A della scuola dell'infanzia ed è stata su-
bito accolta con  entusiasmo da mamme di
altre classi, dalle docenti del plesso e dal
dirigente scolastico dell'Istituto Compren-

sivo "Giuseppe Sirtori " da cui il "Morante
" dipende. Sempre attenti ai bisogni educa-
tivi e formativi degli alunni, nel rispetto
delle tradizioni e della sensibilità religiosa
di ciascuno, fautori di una scuola aperta
alle famiglie e disponibile al dialogo ed al
confronto, il dirigente Giancarlo Lentini e
le maestre hanno consentito la creazione di
un piccolo capolavoro, fatto con amore e
devozione dalle mani esperte delle nonne e
delle mamme.

Altare di San Giuseppe nel plesso "Morante" di Cozzaro

Nella Grande Veglia della prossima notte di Pa-
squa sarà benedetto il nuovo fonte battesimale
della Chiesa Madre di Marsala. Il nuovo fonte,

in marmo, dono delle Cantine Pellegrino di Marsala,
sarà collocato in continuità estetica e liturgica con
l’ambone, per rispondere alle attuali modalità in cui
si celebra adesso il sacramento del Battesimo. Il 21 ed
il 22 marzo, alle ore 18 in Chiesa Madre saranno pro-
posti anche due giorni di preparazione alla Pasqua con
il liturgista Goffredo Boselli, autore di numerose pub-
blicazioni e membro della Consulta dell’Ufficio Li-
turgico Nazionale della CEI, proprio sul tema del
Battesimo e sul significato del fonte battesimale. L’in-
contro di giovedì 21 avrà come tema “Il fonte battesi-
male, luogo della celebrazione del Battesimo”; quello
di venerdì 22 avrà invece come tema “Il Battesimo,
porta della vita spirituale del cristiano”.

In Chiesa Madre si
inaugura il nuovo
fonte battesimale
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Partirà dalla prossima settimana “Fuoco Incro-
ciato”, lo spazio di approfondimento a Mazara del
Vallo in vista delle prossime amministrative (e

non solo), che andrà in onda sui nostri canali social. A
condurre sarà Luca Di Noto, in studio nelle vesti di in-
tervistatori il dott. Fabrizio Hopps e l’avv. Gaspare Mo-
rello che di volta in volta pungoleranno gli ospiti con
le loro domande. Riprese a cura di Antony Martin.

Dalla prossima
settimana parte
“Fuoco Incrociato”

Al Cinema Golden di Marsala doppia program-
mazione e serata-evento. Alle ore 18 e alle 22
il film horror “Imaginary”. Jessica si trasferisce

nella sua casa di infanzia con la famiglia, dove la figlia
Alice stringe un legame molto forte con un orsetto di
peluche chiamato Chauncey, sinistro e pericoloso. Alle
ore 20 verrà proiettato il film vincitore del Premio
Oscar come Miglior Film Straniero “La zona di inte-
resse”. Rudolf Höss con la sua famiglia vive la loro
quiete borghese in una tenuta fuori città. Accanto a
loro, separato solo da un muro, c'è il campo di concen-
tramento di Auschwitz, di cui Rudolf è il direttore.
Martedì 19 marzo alle ore 18 e alle 20, unica program-
mazione del film “Dieci Minuti” di Maria Sole To-
gnazzi con Margherita Buy; condurrà Jana Cardinale.

Al Cinema Golden
“Imaginary” e l’Oscar
“La zona di interesse”

“Codice Ratzinger” edito da ByoBlu (340 pagg.), pubblicato il 25 maggio 2022, è un bestseller italiano secondo le
classifiche di Corriere della Sera, Il Sole 24 ore, Mondadori e Rizzoli. L’indagine del giornalista Andrea Cionci,
durata due anni e mezzo, ricca di oltre 900 articoli e di 600 podcast svela la verità sulla "sede totalmente impedita”,

ovvero le ‘dimissioni’ del Papa, e illustra il raffinatissimo sistema comunicativo usato da Sua Santità Benedetto XVI, esiliato
nel recinto di Pietro, scoperto dall’Autore: il codice Ratzinger mutuato dal modus comunicandi di Gesù con i Suoi accusatori.
La presentazione si terrà sabato 16 marzo alle ore 15 presso la Sala Genna del Complesso San Pietro. Ingresso a offerta
libera. Prenotazione consigliata  solo whatsapp/sms: 347 3603528. 

A San Pietro il Codice Ratzinger di Cionci
MARSALA IL GIORNALISTA RACCONTA LE VERITÀ SULLE DIMISSIONI DI PAPA BENEDETTO XVI

Dopo il fulmineo successo dello scorso anno, torna “A
Nome Loro – Musiche e voci per le vittime di mafia”, una
lunga maratona musicale (e non solo) che il 25 maggio

2024, nello straordinario scenario del Parco Archeologico di Se-
linunte. Realizzato con il contributo della Regione Siciliana e di
SIAE – Società Italiana degli Autori ed Editori, CGIL, CISL e
UIL, Nuovo Imaie, Ebat Trapani, il patrocinio morale della Fon-
dazione Falcone e Libera Sicilia, l’evento ha la direzione artistica
di Sade Mangiaracina, è scritto dall’autore Paolo Biamonte e verrà
presentato da Francesca Barra, Stefania Renda e Gino Castaldo.
Questi i nomi che saliranno sul palco: La Rappresentante di Lista,
Malika Ayane, Donatella Rettore, Arisa, Daniele Silvestri, Paolo
Fresu, Gianluca Petrella, Bonnot, Raiz, Simona Molinari, Modena
City Ramblers insieme al Coro Do Re Mi composto dai bambini
della scuola “Giuseppe Di Matteo” di Castelvetrano, Mauro Er-
manno Giovanardi dei La Crus, Cristiano Godano dei Marlene

Kuntz, Shorty, Giuseppe Anastasi, Andrea Satta dei Têtes de Bois,
Franca Masu, Silvia Mezzanotte e Mario Lavezzi. A questi si af-
fiancheranno gli artisti del territorio trapanese Angelo Sicurella,
Cico Messina, Gli Asteroidi, Revolution Girl, Ermes Russo, I Mu-
sicanti, Senia, Gli Ottoni Animati Brugnano, Coro Sinfonico Si-
ciliano. Presenti anche gli attori Dajana Roncione, Donatella
Finocchiaro, Luigi Lo Cascio, Paolo Briguglia, Fabrizio Ferra-
cane e I Sansoni ed ancora il giornalista Lirio Abbate e alcuni fa-
miliari di vittime di mafia come Salvatore e Emilia Catalano, Rosa
Maria Vento, Fina Valenti e Giovanni Montinaro. A sottolineare
la volontà di costruire sul territorio un presidio culturale, l’Asso-
ciazione incontrerà, tra il 18 ed il 22 aprile, gli studenti di sei
scuole della provincia di Palermo, Trapani e Castelvetrano. A por-
tare le proprie testimonianze  Sade Mangiaracina, Simona Moli-
nari e Paolo Fresu. Previste anche importanti Borse di Studio per
futuri musicisti. 

Al Parco di Selinunte va in scena
“A nome loro” con grandi artisti

CASTELVETRANO SI TERRÀ IL 25 MAGGIO. TANTI NOMI PER DIRE “NO” ALLA MAFIA

Si terrà venerdì 15 marzo, con inizio alle
ore 21, presso il Teatro Rivoli di Ma-
zara del Vallo, il quinto appuntamento

della stagione teatrale 2023/2024, con la di-
rezione artistica di Piero Indelicato. Si tratta
di “Caro Carosone Orchestra”, un concerto
che riporterà in scena i più grandi successi
di Renato Carosone, l’americano di Napoli.
“Sarà – spiega Indelicato – un excursus della
sua vita, dagli esordi al percorso artistico
musicale. Si racconterà cosa ha rappresen-
tato Carosone per l’Italia e per il mondo in-
tero. Credo che dopo Volare e L’italiano di
Cutugno, Tu vuò fa l’americano sia il brano
italiano più conosciuto nel mondo”. “Le
canzoni di Carosone – prosegue Indelicato
– dopo sessant’anni vengono ancora cantate,

abbracciano quattro generazioni. Chi non
conosce Tu vuò fa l’americano? Ha fatto la
storia della musica napoletana, ma anche in-
ternazionale”. All’interno della rassegna
Arte Musica Kultura sarà il primo appunta-
mento musicale: “Ho voluto offrire una pro-
grammazione variegata, per abbracciare più
situazioni artistico-culturali, in teatro non si
può fare a meno della bella musica. L’orche-
stra è composta da artisti meravigliosi che
sono in grado di far cantare un’intera platea.
Con queste canzoni non puoi non lasciarti
andare, assisteremo a delle vere ovazioni
canterine. Ho avuto modo di vederli lo
scorso anno a Palermo e hanno fatto cantare
un teatro intero, con un pubblico composto
da giovani e meno giovani, indistintamente”.

È lo stesso Indelicato a considerare Caro-
sone attuale: “Credo che attraverso le sette
note abbia trasmesso proprio la voglia di
cantare. Era anche un grande pianista, ha
fatto diventare la musica un linguaggio uni-
versale, giocandoci e spesso prendendo in
giro in maniera raffinata. Penso a Caravan
petrol o anche a La donna riccia. Giocava
con le parole e ogni brano era un successo.
Quanti brani conosciamo tutti quanti, Arbore

ha fatto una tournée mondiale durata 15-20
anni con le sue canzoni”. Un artista che entra
di diritto tra quelli eterni. “In Italia abbiamo
artisti che non muoiono mai, penso ai vari
Verdi, Puccini e anche Carosone. Tutti che
fanno parte della storia del nostro Paese, lui
è uno tra quelli che ha esportato la musica
italiana nel mondo. Oggi i suoi brani sono
cantati anche negli stadi”.
[ luca di noto ]

Al Teatro Rivoli il concerto
“Caro Carosone Orchestra”

MAZARA IL DIRETTORE ARTISTICO INDELICATO: “L’ARTISTA NAPOLETANO ETERNO, TUTTI CONOSCONO I SUOI SUCCESSI”
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Come ogni anno leggo
e ascolto tante opi-
nioni contrastanti in

merito al kite surf, ed al suo
rapporto con lo Stagnone.
Una simbiosi che a detta di
alcuni sta distruggendo la
nostra laguna. Le associa-
zioni ambientaliste che di volta in volta affron-
tano la questione hanno una loro visione, che io
rispetto profondamente, come rispetto le per-
sone ed i professionisti che impegnano il loro
tempo e le loro energie ad operazioni volte alla
salvaguardia dell’ambiente e quindi del nostro
futuro. Sulla questione Stagnone e Kite però
vorrei precisare il mio pensiero. Partirei dal con-
cetto che la laguna dello Stagnone è un territorio
ed un ecosistema delicato ma non naturale, è
stato infatti costruito dall’uomo nel tempo. Non
è un paesaggio naturale che va tutelato “tout
court” in quanto tale. Abbiamo costruito le sa-
line, con le vasche a profondità decrescente per
la raccolta del sale e l’allevamento dei pesci, ab-
biamo edificato argini, canali, magazzini e mu-
lini a vento; a Mothia abbiamo edificato
palazzine, ville, modificato la costa realizzando
il famoso ed importantissimo cothon, abbiamo
scavato i fondali, pescato sostenibilmente nei
secoli e navigato le acque, ci abbiamo nuotato,
fatto sport e ci siamo andati a vela; abbiamo
fatto economia con il territorio. Cosa voglio
dire? Voglio puntualizzare il fatto che esiste una
enorme differenza tra un paesaggio naturale non
contaminato dall’uomo che magari va tutelato
impedendo che l’uomo stesso lo antropizzi e ci
costruisca edifici, infrastrutture e servizi, come
per esempio un bosco o il gran canyon, ed un
paesaggio invece antropizzato, creato dal-
l’uomo, modificato nel tempo e che giocoforza
necessità di tutele che prevedano la manuten-
zione delle strutture, la costruzione di nuove
opere compatibili, la sperimentazione, l’offerta
di servizi, ovvero tutto quello che nel passato,
anche con una declinazione differente, è’ stato
già fatto e ne ha permesso la trasformazione nel

paesaggio attuale. Ovvia-
mente anche i paesaggi an-
tropizzati come il nostro
vanno tutelati, ce lo dice
anche la Costituzione, che
in seguito all’ultima riforma
ha introdotto un nuovo
comma al testo dell’art 9,

che adesso è il seguente: “La Repubblica pro-
muove lo sviluppo della cultura e la ricerca
scientifica e tecnica, tutela il paesaggio e il pa-
trimonio storico e artistico della Nazione”. Tu-
tela l’ambiente, la biodiversità e gli ecosistemi,
anche nell’interesse delle future generazioni.  Le
regole chiaramente servono e sono difficili, bi-
sogna concentrarsi su di esse, ed è compito del
Pubblico, non del privato. Bisogna mettere
energie nella lotta all’abusivismo, all’abban-
dono incondizionato dei rifiuti, alla conserva-
zione delle colture e del suolo agricolo, alla
creazione di parcheggi satellite collegati con le
scuole kite da mezzi sostenibili, alle piste cicla-
bili, alle energie alternative e ad altri accorgi-
menti urbanistici. Dobbiamo rifare i regolamenti
che sono obsoleti e che non potevano prevedere
lo sviluppo attuale (non esisteva nemmeno il Kite
surf quando è stato scritto il regolamento della ri-
serva), e dialogare produttivamente con l’ente ge-
store. Servono regole, controlli e pianificazione
per far sì che lo Stagnone si sviluppi con equili-
brio. Non serve bloccare una attività perché non
sappiamo fare le regole. Popoli antichi sfrutta-
vano vento e sole per produrre il sale, e fare eco-
nomia, modificando radicalmente il territorio.
Noi sfruttiamo vento e sole per fare Kite surf, ed
economia, senza modificare radicalmente il ter-
ritorio. Non ci vedo molta differenza, anzi forse
leggo un miglioramento nella sostenibilità di uti-
lizzo del nostro territorio. Le nuove ed essenziali
regole non possono nascere senza una stretta col-
laborazione tra pianificatori e associazioni am-
bientaliste, rispettando le visioni di ognuno ma
rivolgendosi sempre e comunque verso le esi-
genze anche economiche della comunità.
[ benny musillami ]

Benny Musillami: ”Il kite come
opportunità per lo stagnone”

La formazione Under
17 del Marsala Fut-
sal 2012 si è lau-

reata Campione
Provinciale 2023-24. I ra-
gazzi guidati dal Mister
Giuseppe Costigliola, con
la vittoria per 3-1 sul San
Vito Lo Capo, hanno
chiuso il girone in testa al
campionato con 27 punti
conquistati in 10 partite
frutto di ben 9 vittorie e 1
sconfitta. Un traguardo
davvero importante per la
giovane squadra che in 7
mesi è riuscita a creare un
gruppo forte e coeso, gra-
zie al lavoro dell’allena-
tore Giuseppe Costigliola,
del responsabile del set-

tore giovanile Leandro
D'Alessandro e del diri-
gente Domenico Ragona.
“Voglio fare i compli-
menti alla direzione del
Settore Giovanile, allo
staff tecnico e, ovvia-
mente, ai giocatori – que-
ste le parole del Presidente
Paolo Tumbarello – per lo
splendido risultato rag-
giunto. Complimenti dav-
vero a tutti i ragazzi, al
mister Giuseppe Costi-
gliola e ai genitori che
hanno aiutato la società a
creare un bellissimo
gruppo unito in campo e
fuori, educato e rispettoso
delle regole e del fair-play.
La vittoria del campionato

è un bellissimo traguardo
raggiunto dai nostri ra-
gazzi che non hanno mai
mollato. Sono orgoglioso
di loro perché sono il fu-
turo del Marsala Futsal
2012”. Soddisfatto anche
il Responsabile del Settore
Giovanile del Marsala
Futsal 2012: “Compli-
menti a questi ragazzi – ha
dichiarato D’Alessandro –
. Sono orgoglioso di que-
sto gruppo per
l’attaccamento alla ma-
glia, la voglia di sacrifi-
carsi e di non mollare mai.
Complimenti anche a Mi-
ster Giuseppe Costigliola
per il gran lavoro fatto in
pochi mesi”.

L'Under 17 Marsala Futsal
è campione provinciale

SPORT GRANDE GIOIA PER MISTER COSTIGLIOLA
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A
bbandonare le vecchie fonti energetiche e abbracciare il futuro
sostenibile è l’obiettivo dell’azienda E4dv con sede a Marsala.
Il suo sistema solare termico da 300 litri, dotato di 2 collettori

solari, garantisce un'efficienza eccezionale per riscaldare la vostra
casa e produrre acqua calda. 
Con una capacità di 300 litri, è possibile avere sempre acqua calda
a portata di mano, riducendo anche le bollette energetiche
Per ulteriori informazioni non esitate a scriverci su Facebook
Tel. 391 3524963 • EMail: info@e4dv.com
Visitate il sito  www.e4dv.com

Imperdibile promozione
sul Solare Termico con E4dv

PUBBLIREDAZIONALE

Terminata la regolar season del campionato nazionale di serie A Bronze, la Puleo Il Giovinetto Petrosino, a
partire dal 23 marzo dovrà disputare i play out per mantenere la categoria. Finita la prima fase di questo com-
plicato quanto dispendioso campionato di Bronze, si riflette su quanto accaduto in questa travagliata stagione.

Come racconta il tecnico Onofrio Fiorino, l’obiettivo della società erano i play off ma gli eccessivi sforzi economici
sostenuti senza un supporto ampio delle realtà imprenditoriali locali ha fatto sì che La Puleo Giovinetto andasse in
deficit di bilancio con tutto quello che ne comporta. Il Giovinetto, quinto classificato (le squadre nel girone sono
poche) nella prima giornata del 23 marzo dovrà affrontare il Noci in trasferta e poi disputare in casa le gare contro
Altamura e Gaeta; di seguito giocherà a Chieti e terminerà il Campionato al Palasport cittadino contro Pescara.

Il Giovinetto Petrosino verso i play out


